



# ENAGIC GLOBAL E-FRIENDS

Vol  
210  
Japan Edition

2018 5月号



Zahid Salleh

Norli Razmi



「Speed to Success」をモットーに  
チーム全員の成功を願う

Zahid Salleh (6A2) & Norli Razmi (6A5-4)



Distributor Profile 表紙の人：  
ユーザーから転じて、マレーシアのトップリーダーに  
急成長した一心同体のペア販売店



4月号に続くフォトアルバム第2弾

# 沖縄グローバルコンベンションア・ラ・カルト

前号で紹介しきれなかった世界の販売店が各会場で見せた「百人百態」

## 会場に到着！ さあこれから始まるぞ！



## 大城会長のサインをゲット！



# ランチタイム!



# 仲間とともに!



## メディアクリップ

### 『日本流通産業新聞』が コンベンションを大特集!

日本を代表する流通業の専門紙『日本流通産業新聞』(4月26日・5月3日合併号)が一面すべてを使って、3月17日に開催された沖縄グローバルコンベンションを特集しました。「世界大会で100万台突破達成報告」と題した記事は、コンベンションの様態を詳しく紹介しています。また1面では「水機器の売上げ高特集」を組み、エナジックの3機種が売上げの1~3位を独占したことを報じています。関心のある方は各支店までお問い合わせください。

1面ではエナジックによる売上げ  
 ベスト3独占を紹介

第100回「浄水器・浄水器・浄水器」月間平均売上ランキング

順位	メーカー	機種名	売上額(万円)
1位	エナジック	エナジック	1,234
2位	エナジック	エナジック	987
3位	エナジック	エナジック	765
4位	エナジック	エナジック	543
5位	エナジック	エナジック	432
6位	エナジック	エナジック	321
7位	エナジック	エナジック	210
8位	エナジック	エナジック	109
9位	エナジック	エナジック	98
10位	エナジック	エナジック	87

コンベンションを大きく報じた紙面



## 大城会長夫妻も出席し、6月に欧州支店開設10周年記念イベントを開催！



来る6月17日(日)、ドイツ・デュッセルドルフに置かれたエナジック・ヨーロッパの開設10周年を記念するイベントが、同地のヒルトンホテルで開催されます。

2008年6月にヨーロッパ初の拠点としてエナジック・ヨーロッパは産声をあげました。その後、イタリア、フランスへと支店網は広がり、現在ではポルトガル、ルーマニア、ロシアを含め、計6拠

点に達しています。今回のイベントはこうした成果を踏まえ、かつ将来の展望を切り開くために開かれます。

具体的には、前夜の6A(以上)ミーティングを受けて、17日の午

前9時から有力販売店

によるセミナーやコミュニケーションのノウハウを学ぶトレーニングがあり、さらに質問に答える「Q&A」コーナーなども用意されています。参加者にとって販売店活動のいっそうの充実化を図るための貴重な機会になるでしょう。その後、6A(以上)昇格者の認定式やディナーを含むメインイベントがおこなわれる予定です。

なお、このイベントにはどなたでも参加できます。ヨーロッパに知り合いの方などいましたら、ドイツ支店(sales@enagic.eu.com)までお問い合わせください。

### Enagic Europe GmbH 住所

Charlottenstr. 73  
40210 Dusseldorf, Germany  
【電話番号】(+49) 211-936570-00 【FAX番号】(+49) 211-936570-27



## 3,500人が結集！ インドネシアで巨大イベントを開催！



スピーチをおこなった  
中村明俊さん

インドネシアのトップリーダー、アンディカさん(6A5-4)が率いる販売店グループ「KAT」(Kangen Amazing Team)が、4月21日と22日に、ジャカルタの西隣にあるバンテン州タンゲラン市の大規模コンベンションホールで、約3,500人を結集して「Life Celebration Day」という巨大イベントを開催しました。

グループの有力販売店による「サクセスストーリー」や、「還元水と健康」をテーマにしたドクターの話など、内容豊かなイベント

で、参加はますます販売店活動の意欲を高めていました。ゲストとして参加し、賞賛と激励のスピーチをおこなった中村明俊さん(6A7-6)も、「この熱気は、わたしたちも見習う必要がありますね」と感想を述べていました。



## 在日インド人に広がる還元ウォーター インド人向けセミナーで石井恵子さんとKazがコラボ！



水の実験をする石井恵子さん

4月15日(日)午後、東京・江戸川区の清新町コミュニティ会館で、在日インド人を対象にしたセミナーが開催されました。講師は石井恵子さん(6A18-5)とドバイ支店長のKaz(横谷一男)。ちなみにKazにとっては、沖縄、大阪、東京で英語セミナーをおこなってから実施した、日本滞

中の最終セミナーとなりました。対象者の在日インド人は十数人も参加し、2人の話に熱心に耳を傾けました。

もともと江戸川区はインド人が多く住むことで知られています。その「リーダー」ともいえるのが、日本滞40年に達するチャンドラニさんで、貿易会社とインド料理店(4店舗)を経営し、販売店活動にも取り組んでいます。

ちなみに経営する4店舗のうち、江戸川区西葛西の東西線・西葛西駅南口店「カルカッタ」は、本誌16年6月号の「電解水活用の現場報告」でレポートしたことがあります。



参加者の意欲を高めたKaz

そんなチャンドラニさんの声がかかりで集まったインド人参加者は石井さんの「水の実験」を見て、還元ウォーターに興味津々の様子でした。また、Kazによる初心者向けビジネス講座にも強く関心を持ったようで、質問する参加者が相次ぎました。

現在、在日フィリピン人の間で、還元ウォーターが広がり始め、ビジネスを開始する人も増えてきています。法務省統計によれば在日インド人は3万人超。今後、セミナーに参加した江戸川区在住者を筆頭に、在日インド人の間で還元水が普及していくかもしれません。今回のセミナーは、そんな可能性を感じさせるイベントでした。



在日インド人のリーダー、チャンドラニさん(「カルカッタ」西葛西駅南口店にて)



終了後、参加者全員で記念撮影

## マレーシアの講師が東京オフィスで 「水と食生活」に関するセミナーを実施！

4月28日午後、エナジック東京オフィスで、マレーシアの販売店コニー・チューさん(6A2)が、食生活と健康に関する英語セミナーを行いました。

コニーさんはシンガポールに本部を置き、アジア全域をカバーする食品専門放送局AFC(アジア・フード・チャンネル)で何度も取り上げられた料理の達人。還元水をフルに活用した調理が注目されていますが、今回はスライドを使い、健康に及ぼす水と食生活の大切さなどについて縦横に語り、在日フィリピン人を中心にした参加者を喜ばせました。



スライドを使って自説を語るコニー・チューさん

## アメリカ大会出場をめざしエナジックジュニアゴルフ・アジア大会、開催！



ガッツポーズをする大城会長と上位を占めた選手たち

4月21日、「エナジックジュニアチャンピオンシップ2018アジア大会」が、エナジック瀬嵩カントリークラブで開催されました。22日が荒天で中止となったため1日だけの大会となりましたが、男女合わせて内外のジュニア選手約80人が覇を競いました。

その結果、男子の部はノア・ハリット（マレーシア）が、女子の部ではペアー（タイ）がみごと優勝して、8月におこなわれるアメリカ大会の本戦への出場権を獲得。2～3位に入った男女4人が同大会予選への出場権を得ました。うち3人（池田悠希、山城太優、宮城夕夏乃）はエナジックゴルフアカデミーの生徒です。揃って、アメリカ大会での活躍が期待されます。



大城会長夫妻を囲む出場選手たち

## 佐渡山莉理が日本代表として国際大会に出場！



日本代表としてプレーする佐渡山

©JGA

日本・韓国・台湾の男女各4人の代表で争うジュニアのアマチュア団体戦「第18回ネイバーストロフィーチーム選手権」が4月25～27日に韓国・済州島のオラカントリークラブで開催されました。女子の部では、日本代表として出場したエナジックゴルフアカデミーで学ぶ佐渡山莉理（名護高校3年）が健闘しました。結果は、男子が日本の優勝で、女子は韓国に次ぐ2位となりました。次回2019年の第19回大会は、日本で開催される予定です。

## エナジック野球部が巨人3軍に勝利！



得点に盛り上がるエナジック・ナイン

4月28～30日の三日間、沖縄セルラースタジアム那覇で、読売巨人軍（3軍）と沖縄の社会人野球3チームが「プロアマ交流戦」をおこないました。エナジック硬式野球部は他チーム（沖縄電力とビッグ開発）の2連敗を受けて30日に対戦。みごと6対4で勝利を収めました。3軍とはいえプロ相手に勝利したことで、今後の戦いに弾みが見つくことでしょう。



# 沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第28回

## 生粋のウチナンチュー大城の原点

大城の日ごろの行動は、生家の村で身につけた助け合いや素朴で情け深い村人的な姿(エソス/ethos)と、世界の舞台上でドラマを演ずる姿とが、交差しながら動いているように思える。人は幼少のころに習得したエソスの土台の上に、環境から吸収した新しい要素を積み重ねていく。大城も、幼少のころに習得したエソスが、成人してからの彼のビジネス・マインドに影響を与えているのであろう。

ともあれ、一口に言って、大城はウチナンチュー(沖縄出身)の人間だ。昔、ウチナンチューという言葉は暗に田舎者というニュアンスがあった。歴史的に見れば、差別の意味すらもあった。(同じ沖縄出身のわたしも経験したが)大城が中高生の頃、学校で沖縄方言の使用は厳しく禁じられ、“標準語”の使用が強制された。しかし、今日、この言葉のイメージは昇華されて、むしろいい印象を与える言葉となっている。そして、いまや一般的にウチナンチューは「人がいい、情けがある」という意味で受け止められているのである。

### グローバル経営とウチナンチュー

筆者はすでに沖縄の生活よりもアメリカの生活がはるかに長い。沖縄との接点は常に保っている。そこで感じるのは、「多くのウチナンチューに接しても、大城ほどの真のウチナンチューは見たことがない」という点だ。

彼は心底からウチナンチューだ。そしてウチナー(沖縄)を愛している。グローバル経営者としての国際的な顔をこれほど持ち合わせながら、ウチナーのアイデンティティーに拘(こだわ)っていることは珍しい、いやそれどころか、そのアイデンティティーを活かし、世界に誇っているのである。

大城は内も外もウチナンチューだ。内面はもちろん、体格、顔にも特徴があり、「あの人は沖縄の人に違いない」とすぐ分かってしまうほどだ。沖縄方言もよく飛び出す。筆者は沖縄方言をすっかり忘れていたが、十数年前に大城と会い、彼の仕事を手伝うようになって昔

の方言が復活した。そして方言を聞いたり、話したりすると、不思議な深い郷愁がゾーンと胸の内にときめく。涙こそ出ないが方言にはふるさとの味が染み込んでいる。

### 誰にも負けない沖縄“愛郷心”!

大城は沖縄人であることを大変誇りにしている。昔、沖縄の人は差別を受け、基地問題と共に大きな精神的苦痛を体験した歴史がある。時代が移り、今は沖縄に住みたいと、多くのヤマトンチューが沖縄の島に惚れ込んで来るほどの変化を見せている。

大城の愛国心ならぬ“愛郷心”は格別だ。ビジネスで稼いだ結果、支払う税金も、県内での裨益(ひえき)を考えるほどだ。また、アメリカでもヨーロッパでも、彼は講演会の結びに三線(サンシン)を取り出して「カチャーシー」を弾き、販売店が会場で踊り出す始末である。わたしの長いアメリカ生活で、このような場面は見たことがなかった。

そんな大城のウチナンチューぶりは、2014年6月に沖縄県でおこなわれた「エナジック創立40周年記念グローバル・コンベンション」の挨拶文にも見える。該当部分を抜き出してみよう。沖縄は彼の原点なのである。

「いまここから新たな40年が始まります。わたしもエナジックも揃って沖縄生まれの沖縄育ちです。そして、ここからわたしたちは世界へ羽ばたき、いまや18カ国に25の拠点を持つグローバル企業に成長しました。そのエナジックが誕生して以来、ちょうど40年目を迎える6月23日、わたしたちのルーツ沖縄で、内外から約1,000人が参加し、グローバル・コンベンションを催します。まさに、いまここから、皆さまと共に新たな40年が始まろうとしているのです。」



【前原利夫・著】『小さな島から世界を飲む!』より

# はっちの 「電解水のある生活」



## 還元水でロールキャベツの旨みと甘みを凝縮！

いよいよ5月。初夏とされる季節になりました。だからこそ、多少は汗をかく料理でスタミナを——というわけで、今回は還元水を活用した「ロールキャベツ入りクリームシチュー」に挑戦してみました！

日ごろは手抜き料理も多い(汗タラーの)わたしですが、これだけはちょい気合いを入れてますよ。

ロールキャベツはなんといっても「キャベツの茹であがり具合」が命。でも雑なタイプのわたしは過去にキャベツを茹ですぎて、クタクタにしてしまったこと数多し(^^;;)。どうしても鍋に入れると煮込みすぎるクセがあるようです。

### ■還元水と酸性電解水の“茹で比べ”

試行錯誤の結果、蒸し器を使ってキャベツを茹でるようにしたので(目安は約2分)。それ以降、茹ですぎ状態からめでたく解放されました。

さて、そのさい使用する「水」。せっかくだから、還元水と酸性電解水の両方を試してみました。結果は、圧倒的に還元水の勝利でした(笑)。

見た目は変わらないのですが、酸性電解水で茹でると、キャベツがちょっと苦くなってしまったんですよ(^^;;)。一方、還元水ではキャベツの旨みや甘みが増したな、というのがわたしの率直な感想です。

やっぱり野菜のおいしさを引き立たせてくれるのは、還元水のほうですね。

### ■野菜の旨みを引き出す還元水

続いて、ロールキャベツは崩れないように「かんぴょう」で巻きますが、その前にかんぴょうは塩をつけながら還元水でよく洗い、水に戻さずそのまま使います。巻いたら、還元水を使ったコンソメスープでコトコトよく煮込みます。

クリームシチューのほうも野菜タップリめにして、還元水でグツグツ煮込みます。食べるちょっと前に、コンソメスープからロールキャベツを取り出してシチューの中へ。軽く温めたらできあがりですよ。

### ■蒸すのも煮込むのも還元水が最適！

こうして蒸すときの水も、コンソメスープとクリームシチューの煮込みに使う水も、pH9.5の還元水を使用しました。この還元水が野菜の旨みを存分に引き出してきて、(自分で作っておいでナンですが)とっても美味(^^)！ 皆さんもぜひこの方法をお試しあれ～！

ただ、還元水で煮込むと(水道水などより)野菜が溶けるのがちょっと早くなるので、野菜がコロコロしてやや硬めが好きの方は、若干大きめに野菜を切って煮込んでくださいね。もちろん味は保証付きですよ。



沖縄県名護市  
ダイニングカフェ 胡蝶庵  
こちょうあん



住所: 沖縄県名護市辺野古1007-25  
電話: 070-5814-1272  
営業時間: モーニング7時~11時  
ランチ11時~14時  
ディナー17時~22時  
定休日: 毎週月曜日

## 還元水で地域住民の健康増進をめざす!



オーナーの飯田昭弘さん

国道329号線は北の名護市から南の那覇市までを結ぶ全長約90kmの沖縄の大動脈である。その途中の名護市辺野古といえば、沖合で新基地建設が進む米海兵隊のキャンプ・シュワブがあることで知られている。いま正門前には建設反対運動のための「テント村」があり、道路は工事用のダンプカーやトレーラー等の大型車両が多数、行きかう。そんな喧騒の場所から南へ車を走らせ、沖縄工業高等専門学校の校舎を右に見送ってまもなくすると、左手のやや小高い丘に2階建ての「胡蝶庵」が現われてくる。1階は駐車場で2階がレストランだ。

オーナーの飯田昭弘さんによると、店は2016年8月にオープンしたものの、料理人不在となって同年12月にいったん閉鎖。しかし1年以上経った今年1月に再開した。飯田さんに委託された花城博之さんが新シェフとなって、経営面も含め全面的に腕をふるう体制となったのだ。

店のコンセプトは「地域の人たちのたまり場」である。何しろ4つの個室と大ホールを合わせれば100人近くが入ることができるから、いろいろなイベントに活用可能だ。実際、誕生パーティなどで使われてきた。さらに、名護市が国から許可を得て設定した「金融特区」と「IT特区」で企業

誘致が進んでいるため、今後の顧客増加も見込まれている。

ところで飯田さんの最大の趣味はゴルフである。何しろハンディは最高8というから、相当な腕前だ。そんな飯田さんの「ホームコース」が、実は「エナジック瀬高カントリークラブ」なのである。E8PA会員となったおかげ

で、暇があると同コースを回っているという。

レバラックは調理場に2台設置している。還元水を大量に使うためだ。炊飯、スープ、ダシとりなど、すべての料理に活用し、アルコールを割る水やチェイサーにも使用。シェフの花城さんは「料理の味が良くなりました」と喜んでいる。

さらにホールには客がセルフで還元水を飲めるよう、専用のウォーターサーバーを設置してある。飯田さんは設置理由について、「健康に良い還元水を、できるだけ多くの人たちに飲んでもらいたいため」と語っている。

さらにホールには客がセルフで還元水を飲めるよう、専用のウォーターサーバーを設置してある。飯田さんは設置理由について、「健康に良い還元水を、できるだけ多くの人たちに飲んでもらいたいため」と語っている。



個室も4部屋を用意



約80人が入れる大ホール

If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで / e-mail: kouhou@enagic.co.jp



## 軽い気持ちのウソで逮捕の事例も!

「ウソはだめ!」ということは、皆さんも小さいころから、よく聞いてきたフレーズではないでしょうか。特定商取引法(特商法)でも、「ウソ=不実告知」は固く禁じられています。軽い気持ちでついたウソが、行政処分の原因になることもあります。最悪の場合、警察に逮捕される可能性すらあります。

では、どんなウソをつくると罰せられてしまうのでしょうか。特商法では、皆さんのビジネスについて、①商品の種類・性能、②特定負担(商品の代金や入会金など)、③契約解除(クーリング・オフや中途解約返品ルール)、④特定利益(報酬、ボーナスなど)、⑤その他相手方の判断に影響を及ぼすこととなる重要なこと——の5点について、ウソを言ってはダメと定めています。

### 虚偽理由で勧誘はアウト!

では、具体的にどのようなウソが違反と指摘されているのか、最近の訪販業の処分事例を見ていきましょう。

今年3月に、6カ月間の業務停止命令を受けたリフォーム訪販会社の事例では、顧客を勧誘する際に「雨漏りしていま

す。ほっておくと大変なことになります」とウソを告げていました。

皆さんでいうと、水機器を販売する際に「この水を飲まないと病気になりますよ」などと告げることは、立派な法律違反ということになります。



### 虚偽の「お買い得」はアウト!

同じく3月に6カ月間の業務停止命令を受けた消火器リース会社の事例では、「消火器会社〇〇の社名がこのほど変わって当社△△になりました」などと虚偽のことを告げ、従来から使っている製品のメーカー(〇〇社)とあたかも同一法人のように説明し、消火器の交換(実は新規購入)を促していたことが特商法違反に問われました。

皆さんの場合なら、販売相手が使って

いる他社の水機器について、「その会社は倒産しましたから、うちの機械に切り替えてください」などとウソを言えば、やはり明白な違法行為ということになります。

### 「価格でウソ」も重大な違反

2月に行政処分を受けたリフォーム訪

販会社の営業員は、消費者に対し、通常提供している価格を上回る価格を「通常価格」と伝えることにより、それより安くして(本来の通常価格なのに)、さも「お買い得」のように装って勧誘していました。

30万円の水機器を販売するにあたって、「通常は50万円する器械が、今ならば30万円で買えるのよ」などと告げる行為は、やはり明白な

違反行為ということになります。他社の販売価格を偽って「ほかなら70万円はするこの商品が当社なら30万円で買える」などと告げるのも、いつ逮捕されてもおかしくない行為といえるでしょう。

小さいころに言われた「ウソはつくな」は、いまももちろん守るべき大切なフレーズなのです。

# 福寿社会を切り拓く—— 丹羽式[融合医療]の A to Z



丹羽正幸  
(丹羽クリニック院長)

## 国民の3,000万人が悩む睡眠障害と闘う! (下)

睡眠に関する今回の記事は、(4月号を置いて)3月号の「上」に続く「下」となります。

その「上」では、日本人の4人に1人が睡眠に関する悩みを抱えていることや、免疫力と美容に及ぼす睡眠の大切な役割などについて説明をしました。今回はそれらを受けて、ではより良い睡眠をとるにはどうしたらよいかについて、考えてみたいと思います。

### ■睡眠不足は加齢と共に

睡眠は身体の疲れをとり、脳を休める効果があります。つまり心身のリフレッシュに欠かせない大切な生理活動ですが、その睡眠は年齢が上がってくると、うまくとれない人が増えてきます。若いころはぐっすり眠れたのに、なぜか年を重ねると、不眠を訴える人が多くなってきます。

いったいなぜなのでしょう。実はぐっすり眠るためには一定の体力が必要なのです。そこで、年をとって体力が衰え、よく眠れなくなっている人たちに対して、わたしたち「融合医療」の立場からは、漢方薬に

よる改善をお勧めしています。

具体的には、穏やかな催眠・鎮静作用がある伝統的な漢方薬「酸棗仁湯(さんそにんとう)」がふさわしいと考えています。

これは約2000年前の中国後漢時代の古典医学書『金匱要略(きんきようりやく)』に記述のある伝統的な処方、催眠・鎮静作用に加え、滋養強壮効果も備え、精神を安らかにして疲れをとってくれます。また、西洋医学の睡眠薬とは違い、習慣性(依存性)の心配がなく、比較的安全な漢方薬です。

### ■「<sup>せいたい</sup>正體」でリラックス!

より良い睡眠をとるためには自律神経(交感神経と副交感神経)の働きも重要です。人は睡眠中、副交感神経が働いて免疫力を高めるなど「身体の修復」をおこないます。その副交感神経が、ストレスなどに対応する交感神経より優位にたっていないと、身体は眠る準備をおこなえません。

強いストレスを抱えている人がなかなか寝付けないのは、交感神経が高ぶっているためなのです。そういう状態の患者

さんは、もともとストレスがかかって緊張状態になっているところに、「眠らなければ」という不安と重圧を抱え、余計にストレスを強める悪循環に陥っていることがほとんどです。こうなると、身体の力が抜けず、かんで固まり、呼吸が浅くなってしまいます。

わたしのクリニックでは、こうした状態の患者さんに、(一般には「整体」と言いますが)当院で「正體(せいたい)」と呼ぶ施術をおこなっています。ちなみに「正體」とは、その人にとって正しい理想的な身体の形に戻すこと、および、「體」が「骨」を「豊」かにするという意味から、造血組織である骨髓の働きを豊かにして幹細胞を元気にする、という意味合いを込めた表現です。

いずれにしろ、正體によって、背骨や首の周辺の筋肉をきちんと緩めることで、自律神経のバランスがとれていきますし、身体の歪みがとれると力が抜けてリラックスできるため、ぐっすり眠れるようになる人が多いのです。これから暑苦しい季節に入りますが、上手に睡眠をとって元気に過ごしましょう。

丹羽正幸(にわ まさゆき)

埼玉県熊谷市出身。1973年、横浜市立大学医学部卒業。  
76年、米国立リフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究員。  
78年、横浜市大付属病院第二外科勤務。  
81年、城西歯科大学(現・明海大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。  
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。  
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(清書出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。



**祝** 新6A2到達!

櫻井 玖仁  
さくらい くに

千葉県浦安市

### 40年超の会社経営の経験を生かし いまや400人のグループを形成!

20歳代で起業して以来、玖仁さんは夫の勝美さんと、40年以上会社経営をしてきた。倒産の経験もある。これらが生かされ丸3年で6A2に到達できたのだ。ただ玖仁さんによると、ビジネスを始めたころは「ひたすらレバラックを売っていた」。だが石井恵子さんのセミナーを聞いて「このままではいけない」と考え直し、組織作りに尽力するようになったという。以来、順調に推移して、いまや約400人を擁するグループになった。「何よりの願いはグループの人たちの成功です」と語る玖仁さんの目標は、来年の誕生日(9月9日)までの6A2-3到達である。



昇格を祝う石井グループの仲間たち(左は夫の勝美さん)

エナジックトクトク情報

## 浄水カートリッジ 夏の大感謝祭

暑い夏を還元水で乗り越えよう

2018年  
6/30  
まで開催

浄水フィルターを特別価格で販売!  
この機会をお見逃しなく!

ニュータイプ(HG-N) 塩素・鉛除去 ※価格は全て税込

Leveluk SD501 PLATINUM Leveluk R  
通常価格 13,860円 → 特別価格 11,268円

ハイグレードタイプ(HG) 塩素・鉛除去

Leveluk DX Leveluk JF Leveluk ST100  
Leveluk COXII Leveluk PFI Leveluk Super501  
Leveluk SD 501U SANAS R  
通常価格 13,860円 → 特別価格 11,268円

Leveluk ST100について ※2011年以降の機種はHG-Nのみ適合する  
機種があるため、ご確認の上ご注文下さい。

レギュラータイプ(RG) 塩素除去

通常価格 10,520円 → 特別価格 7,928円

F8フィルター 塩素・鉛除去

通常価格 14,940円 → 特別価格 12,132円



※ご注文は各支店、または下記番号まで。

Tel.0120-84-4132 Fax.0120-84-1326



## 2018.3月度 新6A到達

### 6A以上のご紹介

#### 6A

- RED SEA MART (オーストラリア)
- EDITH JACKEL (オーストラリア)
- LUCIANO MASSAYUKI SAKAUE (ブラジル)
- LOUIZA YAU (カナダ)
- MAGDALENA WILLIAMS (カナダ)
- MARIA-RACHEL CACAL (カナダ)
- MYRNA VALENZUELA (カナダ)
- 0977999 BC LTD. (カナダ)
- LIONG ERWIN WILAYA (カナダ)
- YUEN KEI YUNG (カナダ)
- CHEN YI ENTERPRISES LTD (カナダ)
- BING CHEN (カナダ)
- YI LAN ZENG (カナダ)
- COURTNEY MCKENZIE (カナダ)
- MICHAEL JOSEPH MARTIN (カナダ)
- RYAN PETERSON (カナダ)
- NATHAN K CORMIER (カナダ)
- CHRISTOPHER A MCCALLUM (カナダ)
- ZACHARY JAMESON (カナダ)
- WADE LIGHTHEART (カナダ)
- ALEXANDRU KIRALY (カナダ)
- SOON THANH THIEU (カナダ)
- PFISTER WILLIBERT Fa BEAMSTREAM (ドイツ)
- MAX KLOMP (オランダ)
- BUI HONG THUY (チェコ)
- KIEU VAN HOP (チェコ)
- GABRIELA ROMANESCU (ルーマニア)
- LUO YAN (香港)
- TSE KELVIN (香港)
- WATER SELLING WATER LTD. (香港)
- TARUN NARAIN SINGH ADVANI (インド)
- VINAY KUMAR R (インド)
- FEBRU YUNG (インドネシア)
- IMAN SANJAYA (インドネシア)
- SOMONITA I GEDE (インドネシア)

- CHEPPY BURHANUDIN (インドネシア)
- FABIANUS ADI SURYONO (インドネシア)
- FERONICA KRISTOOPER (インドネシア)
- TJHIA CHRISSELINA (インドネシア)
- IMAN PRAYOGA SUMITO (インドネシア)
- JA JANG RAHMAMAN (インドネシア)
- MILA MAYASARI SIRODZ (インドネシア)
- AGUNG BUDI SANTOSO (インドネシア)
- 櫻井 義典 (日本)
- INSTITUTE FOR FUNCTIONAL MEDICINE (マレーシア)
- LAWRENCE CUSI (フィリピン)
- JOSEPH ANTHONY ROMENA (フィリピン)
- BUKHOU YAU CHENG (シンガポール)
- SUSIE TAN (シンガポール)
- 胡華云 (台湾)
- WAN QIN CHEN (アメリカ)
- JENNIFER R. CARLSON (アメリカ)
- NELLIE VERDERA (アメリカ)
- DAVID HEIL (アメリカ)
- DAVID WILKINSON (アメリカ)
- FREEDOM CAPITAL INVESTMENT SOLUTIONS LLC #C (アメリカ)
- REBECCA S INTHAPANYA (アメリカ)
- JOSEFINA KELLY (アメリカ)
- ESTHER T. LARSON (アメリカ)
- PRISCILLA CAREY (アメリカ)
- LUIS FERNANDO SANDOVAL (アメリカ)
- THE POWER OF ONE INC (アメリカ)
- MICHAEL S BROCHTRUP (アメリカ)
- FRANCISCO SERRANO (アメリカ)
- KHOA ANH NGUYEN (アメリカ)
- TRUWATER INC (アメリカ)
- HIEU D LE (アメリカ)
- TEXAS WATER SUPPLY (アメリカ)
- CORNIS S NISEN (アメリカ)

#### 6A2

- GLEN M.CUDIA (カナダ)
- WANTING DU (カナダ)
- BP HUNG HUYNH (カナダ)
- MICHAEL DREHER (カナダ)
- DUNG LE VAN (チェコ)
- BINH LUONG NGUYEN (チェコ)
- AGUAS M.D.C. SRL (ルーマニア)
- LIU YAN (香港)
- DRISHTI MALIK (インド)
- CV PRIMA GROUP (インドネシア)
- ANDI ASNAWANTI SOSE (インドネシア)
- CV LENA KAT (インドネシア)
- 櫻井 玖仁 (日本)
- KARLEEN JOY ELMA (フィリピン)
- PHILIP YIN CHUNG LEONG (シンガポール)
- FREEDOM CAPITAL INVESTMENT SOLUTIONS LLC (アメリカ)
- PHYDRO HOLDINGS LLC (アメリカ)
- CAMILLE I DOMINGO SCHOLZ (アメリカ)
- KHOA NGUYEN (アメリカ)
- KATHY VI HO (アメリカ)

#### 6A2-2

- DARREN J EWERT (カナダ)
- LORENA JIMENEZ MUNOZ (アメリカ)
- ROWENA CAMACHO (フィリピン)
- RACE TO FREEDOM INC (アメリカ)
- MARY JANE CRUZ (アメリカ)
- ALEC S LEUNG (アメリカ)
- DIEM THI LA (アメリカ)
- TRI LUU (アメリカ)

#### 6A2-3

- NICOLE DIMACALE (アメリカ)
- ELMA KRISTOFFERSON (フィリピン)

#### 6A2-4

- DANIEL R. DIMACALE (アメリカ)

Global E-Friends. 2018.5 (Vol.210) ¥100

発行: (株)エナジックインターナショナル広報室 (Tel.)03-5205-6030 (FAX)03-5205-6035 <http://www.enagic.co.jp>